
Pièces 3 Pièces

Superficie 76 m²

Référence 1_6677

Prix 355 000 €

Cogolin
Appartement à vendre (83310)
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Les 3 agences vous proposent ce bel appartement T3 -T4 au look singulier, soigné

&  moderne,  il  se  compose  d'une  entrée,  dégagement,  grand  &  lumineux

salon-séjour-cuisine de 38 m2 ouvert sur une terrasse de 14m2 avec une vue sur la

campagne  dégagée.  Le  coin  nuit  se  compose  de  deux  belles  chambres  avec

rangements, WC séparés, salle de bain & buanderie. Situé au deuxième & dernier

étage  avec  ascenseur  d'une  résidence,  en  angle  du  bâtiment  et  à  deux  pas  du

centre  ville,  il  est  complété  par  un  emplacement  de  stationnement  privatif.  Cet

appartement pourra plaire aux familles pour une résidence ...

The  3  agencies  offer  you  this  beautiful  T3  -T4  apartment  with  a  unique,  neat  &

modern look, it consists of an entrance, hallway, large & bright living room-kitchen

of 38 m2 opening onto a terrace of 14m2 with a view of the open countryside. The

sleeping  area  consists  of  two  beautiful  bedrooms  with  storage,  separate  WC,

bathroom  &  laundry  room.  Located  on  the  second  &  top  floor  with  elevator  of  a

residence, on the corner of the building and a stone's throw from the city center, it

is complemented by a private parking space. This apartment will appeal to families

for a main residence OR as a ...

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER

Rue de la Plage - 83310 COGOLIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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